

Kerap Banjir, Warga Gang Amanah Desa Bandar Setia Minta Calon Bupati Berkunjung ke Lokasi

A. Putra - SUMUT.JURNALNASIONAL.CO.ID

Oct 19, 2024 - 19:45



Wilayah pemenang Misnan Aljawi, warga Gang Amanah, Desa Bandar Setia berharap calon bupati dan wakil bupati Deliserdang meninjau lokasi yang kerap banjir. Sabtu (19/10/2024).

DELISERDANG - Basis pemenangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Deli Serdang, M Ali Yusuf Siregar dan Bayu Sumantri Agung di Gang Amanah, Desa Bandar Setia, Kecamatan Percut Sei Tuan, Kabupaten Deliserdang tampak banjir.

Air yang terus menggenang di Jalan Swadaya 1 membuat sebagian warga memboikot pasangan calon bupati tersebut.

Desa Bandar Setia adalah salah satu basis Misnan Al Jawi untuk meraih kursi di DPRD Deli Serdang selama dua periode.

Nama Misnan Al Jawi dipilih sebagai ketua tim pemenangan di pasangan ini.

Misnan merupakan Ketua DPC PPP Kabupaten Deli Serdang. Ia juga merupakan anggota DPRD Deli Serdang dua periode mulai dari 2014-2019 dan 2019-2024.

Pada Pemilu Legislatif 2024 Misnan pun kembali sukses untuk kembali menjabat sebagai anggota DPRD Deli Serdang periode ketiganya. Perolehan suaranya terbesar ke empat di Kabupaten Deli Serdang.

Nama Misnan sendiri sempat terdaftar sebagai calon Bupati di beberapa partai politik namun pada akhir-akhir pendaftaran ia belum berhasil mendapatkan perahu.

Saat diwawancarai di kantor DPRD Deli Serdang, Misnan pun membenarkan kalau dirinya telah dipercaya sebagai Ketua Tim Pemenangan di pasangan Yusuf dan Bayu.

Terpisah, warga Gang Amanah, Desa Bandar Setia saat dijumpai menjelaskan rasa kekecewaannya.

"Kalau saya ditanya, saya akan boikot pasangan calon yang tidak peduli dengan warganya," ucap AP.

Ia juga menyebutkan, tidak ada tindakan dari pemerintah daerah maupun pemerintah pusat terkait banjir yang kerap terjadi di lingkungannya.

"Dusun kami selalu banjir, tidak ada perhatian dari anggota DPRD Deli Serdang, Misnan Al Jawi, padahal ini basis pemenangannya," tegas warga dusun VI.

AP berharap agar calon bupati M. Ali Yusuf Siregar tinjau lokasi banjir di Dusun VI, Desa Bandar Setia, Khususnya Gang Amanah.